



Séjour en Provence - jour 2

publié le 14/04/2022

Hier, nous avons visité Vaison la Romaine, le site et son musée, puis le théâtre d'Orange et son impressionnant mur de scène. Après la visite du musée du Pont du Gard, nous avons découvert et apprécié ce magnifique ouvrage réalisé par les Romains il y a plus de 2000 ans. Tout se passe toujours très bien sous le soleil !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.